

“Un Gobierno Municipal Progresista, trabajando solamente por Miguelturra”



El Grupo Municipal Socialista, con sus nueve miembros elegidos libremente por el pueblo, no puede utilizar su tiempo en descalificar a sus compañeros de Corporación. Son muchas las responsabilidades municipales, muchos los compromisos ciudadanos contraídos y mucho el trabajo para sacar adelante los programas presentados a los miguelturreños: como para perder el escaso tiempo en ataques inútiles a la Oposición, cosa que, por otra parte, no sería nada difícil de hacer. Pero no. Esto último sólo sería síntoma de no tener mucho trabajo en el municipio y, lo que es peor, de no tener nuevas ideas y proyectos, con estudios previos, serios y rigurosos, de avance y progreso para nuestro pueblo.

Al respecto, el Partido Socialista de Miguelturra nunca ha criticado de forma gratuita a Izquierda Unida de Miguelturra; nunca, ni antes al Partido Comunista de Miguelturra, ni ahora a I.U., ni el Ayuntamiento nos deja tiempo para ello, ni es nuestro estilo, ni lo debemos hacer. Esto es así por una razón muy sencilla: los trabajadores que apoyaron al P.C.E. o apoyan ahora a I.U., son los mismos, sólo que muchos más, que apoyan al P.S.O.E. Nuestro único adversario político, que quede claro, es la derecha.

Lo anterior viene a colación por la infundada, injusta e irresponsable crítica que, en el número anterior de este Boletín Informativo, realizaba I.U. a determinados aspectos del Gobierno Local del P.S.O.E.

- Crítica infundada, por cuanto que el Boletín Municipal -un medio informativo necesario en un pueblo- en los números editados, ha mostrado una exquisita pulcritud informativa. Un medio, donde la única opinión política es la que

va firmada por los grupos municipales o por los lectores; siendo el resto del contenido del mismo, informaciones objetivas, como se puede demostrar en cualquier momento. Más neutralidad política que la que muestra el hecho de que los grupos municipales tan dispares en su número y responsabilidad -P.S.O.E., ocho concejales más Alcalde, e I.U. un concejal- tengan en dicho Boletín el mismo espacio de opinión y en los mismos caracteres tipográficos, no es posible.

- Crítica injusta, porque critican el que se diga que se ha acondicionado la Plaza de San Antón en 1992, no tiene sentido, pues, realmente se ha hecho ¿no? Y no vale decir que llevaba catorce años -tiempo del P.S.O.E. en el Gobierno Municipal- sin arreglar, ya que llevaba centenares. Si no se hizo en los últimos catorce es porque hubo que hacer otros acondicionamientos posiblemente más urgentes. Al fin y al cabo, cuando empezó a gobernar el Partido Socialista en Miguelturra, este pueblo era todo él “una plaza de San Antón” sin arreglar; que por no tener, no tenía ni edificio para el Ayuntamiento.

- Crítica irresponsable, por cuanto que habla del Bono-bus, sin tener en cuenta las condiciones legales que afectan al tema, las competencias en transportes, los condicionantes presupuestarios, etc.; es simplemente regalar con un canto de sirena los oídos de los ciudadanos y despertar falsas expectativas. Antes, se debe realizar un estudio a fondo del asunto, que no es ni mucho menos sencillo, para así apuntar su viabilidad.

Y en esta y otras faenas es en las que está ocupado el Grupo Socialista desde hace tiempo. Porque una cosa es predicar y otra dar trigo.

Grupo Municipal Socialista

La oposición de izquierdas, crítica, real y constructiva



Desde esta columna, queremos contestar al Sr. Alcalde de Miguelturra, que en el Boletín Municipal (N.º 2) hacia una exposición que el Partido Socialista ¿Obreiro? Español ha dado en llamar: Presupuestos progresistas para 1993. El Sr. Alcalde, nos habla de política de austeridad respecto a los Organos de Gobierno ya que estos no sufren modificación en relación al año 1992. Sr. Román, ¿pero cómo puede decirle esto al Pueblo de Miguelturra, cuando lo único que han hecho Vds. ha sido congelar las retribuciones de los Concejales y SUBIRSE ESCANDALOSAMENTE SU SUELDO EN 195.000 PTAS. (un 6% más respecto al año anterior), CON UN TOTAL DE 3.300.000 PTAS. ANUALES?

Sr. Alcalde AUSTERIDAD es lo que Izquierda Unida propuso; reducir en los Organos de Gobierno un total de 1.560.000 ptas., dejando esta bolsa de dinero en beneficio del Pueblo. El Concejal de Izquierda Unida, Sr. Ruperto López Hervás, estuvo toda la Sesión Plenaria en la que se debatieron los Presupuestos 93, proponiendo hasta la saciedad que, en una época de crisis y recesión económica los primeros en dar ejemplo y ajustarse el cinturón tienen que ser los políticos. Esta propuesta la tacharon Vds. de demagógica y ni tan siquiera se dignaron a votarla. Por cierto Sr. Alcalde, le refrescamos la memoria, el único concejal que habló de austeridad en el Pleno fue el de I.U. y Vd. se lo

reprochó aludiendo a que la situación no era tan grave. Esperamos que el Pueblo de Miguelturra tome buena nota de lo que es austeridad para unos y para otros.

También se nos habla de una partida de 27 millones de ptas., para mejora del Medio Ambiente. Es triste y vergonzoso ver como en esa partida no hay ni un sólo duro para paliar el BODRIO Y VERGUENZA MUNICIPAL que es nuestro Parque Infantil. Pero lo más triste y humillante es, que el Sr. Alcalde reconoce las deficiencias del Parque Infantil, aún así... no se toman medidas a corto plazo. Referente a los Servicios Sociales, lo que no se le dice al Pueblo; es que se reduce un puesto de trabajo y también 1.170.000 ptas. en actividades propias del Centro. Es decir menos trabajo, menos dinero, Sr. Alcalde sintoniza Vd. perfectamente con el Sr. Solchaga.

Se destinan 25 millones para continuar las obras de la Casa de Cultura, si en su momento se hubiese hecho caso a I.U. habría una reducción importante en este capítulo, si las distintas fases de la obra se hubiesen realizado a la baja como en un principio se suscribió y acordó con el constructor.

Habría muchísimo más que hablar de este tema, pero I.U., sólo tiene 30 líneas, el PSOE y su Alcalde le han dedicado casi un número. I.U. apuesta por la austeridad y la reducción de impuestos, con los actuales en los que se gasta sin preveer nada, algún día nos tendremos que lamentar.

Grupo Municipal Izquierda Unida

CARTAS DE LOS LECTORES

“Carnaval SI, petardos y coches NO”

Los Carnavales son desde siempre la gran fiesta de nuestro pueblo. La gran mayoría de los miguelturreños la queremos y la vivimos intensamente, tanto que no nos importa inculcarla en nuestros hijos desde pequeños, sobre todo, en lo que tiene de original y diferencial con el resto de carnavales de nuestro entorno, como es la máscara callejera; y no tanto por el desfile grandilocuente o los trajes de fantasía, que es en general lo único que practican otros carnavales.

Ahora bien, desde hace unos años, venimos observando como, en el trasiego callero de las máscaras y del público en general, hay dos elementos nuevos, en absoluto tradicionales, que sólo han venido a fastidiar el Carnaval, al menos desde mi opinión y desde la de muchas otras personas por lo que se oye. Estos elementos nuevos, extraños y ajenos a la esencia de nuestro Carnaval son: “Los coches viejos” y “los petardos”.

Por un lado, “los coches desechados” son un elemento que más que otra cosa sólo hacen estorbar el movimiento de las máscaras de todas la vida, las de a pie, y de la gente en general; aparte de ser unos absurdos objetos muy contaminantes, produciendo en nuestras estrechas calles una contaminación sonora y de humos innecesaria, pues al ser desechados todos tienen mal el carburador, el tubo de escape, etc. Pero lo más preocupante es la situación ilegal de esos coches. Me consta que la mayoría, por

no decir todos, están dados de baja en tráfico e industria y por lo tanto no tienen ningún seguro. En estas circunstancias, es claro que un accidente tendría consecuencias gravísimas tanto para el accidentado como para el provocador.

Por otro lado, “los petardos, cohetes y bombitas” son un elemento claramente perturbador y peligroso, que sólo, desde hace pocos años para acá, determinados intereses comerciales han introducido en nuestro Carnaval. El riesgo de estos artilugios de pólvora se incrementa cuando además caen en manos de los niños, por la irresponsabilidad de éstos. Los accidentes con petardos están a la orden del día en las noticias.

Esperamos que, como otras veces ocurre en nuestro país, no tenga que ocurrir un accidente grave para poner coto a los coches desechados y a los petardos en Carnaval.

La primera responsabilidad para acabar con esto, está en todos los miguelturreños en general, destacando los vendedores y padres en el tema de los petardos; la segunda en las peñas, porque pueden hacer mucho en este tema con sus medios; y la última en las autoridades que a fin de cuentas son los legítimos ejecutores de la Ley.

I.M.M.

D.N.I. 70.569.803

¡Ojo a las nuevas normas de Circulación!

Desde el pasado 15 de junio están vigentes las nuevas normas de circulación recogidas en la LEY DE SEGURIDAD VIAL, y todavía muchos no nos hemos dado cuenta. Conocemos lo del cinturón y lo del casco, pero poco más.

Desde estas líneas quiero llamar la atención a todos los conductores para que le demos un pequeño repaso y así evitar sorpresas desagradables. Y aprovechando este espacio que me brinda el boletín, quiero hacer incapié en tres normas que se incumplen a menudo en nuestro pueblo:

1.º En una glorieta (por ejemplo la que constituye la farola de la Plaza de España) tienen prioridad los que circulan por ella, debiendo ceder el paso los que entran a la misma.

Es decir, en este caso no tienen preferencia los que entran por la derecha.

2.º En la incorporación a la circulación, quienes ya están circulando facilitarán la maniobra en la medida

de lo posible a los que quieren hacerlo (ver lo que ocurre con los accesos desde la carretera de Madrid a la de Miguelturra-Ciudad Real).

3.º El estacionamiento y la parada NUNCA se realizará en lugares en los que se dificulte la visibilidad o el paso de vehículos y peatones.

M.G.R.

D.N.I. 5.632.255

